

**LOCAL | Solidaridad**

**La Agrupación Local de Voluntarios de Protección Civil inicia una campaña de donaciones destinadas a los afectados por el volcán de La Palma**

Hasta el próximo 12 de octubre, de 18:00a 21:00 horas podrán realizarse las donaciones en el número 3 de la calle Loja, sede de Protección Civil.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 4 de octubre de 2021 - 17:45



La Agrupación Local de Voluntarios de Protección Civil de Priego, en coordinación con otras 12 agrupaciones de la provincia y la colaboración del Consistorio de nuestra localidad, ha puesto en marcha una campaña de donaciones destinada a los afectados por la erupción del volcán de Cumbre Vieja en la isla de La Palma.

La iniciativa ha sido presentada esta mañana por la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y por el jefe de la Agrupación Local de Voluntarios, Juan Antonio Rojano, que han destacado la situación en la que se encuentran los afectados, incidiendo Ceballos en la importancia de esta campaña dentro de la estructura de Protección Civil a nivel provincial, ya que como señalaba, “tienen una estructura suficientemente seria para saber cómo tienen que canalizar estas ayudas”.

Ceballos, que agradecía el gran trabajo que hace Protección Civil, realizaba un llamamiento a la población, “para que colaboren con esta actuación de ayuda de emergencia a La Palma sobre todo por intentar a ayudar a estas personas”.

Por su parte, Juan Antonio Rojano ponía de manifiesto que desde la agrupación local de Priego, desde donde surgió la iniciativa, “nuestra idea fue hacer una captación de donaciones que se ha coordinado con 13 agrupaciones más de la provincia”, añadiendo que esta coordinación se centraliza en Montilla, “donde se llevarán todas las donaciones que se realicen para trasladarlas a Huelva y de allí a La Palma”.

Según Rojano, los expertos prevén que la erupción del volcán continúe durante dos meses, “por lo que la catástrofe no se ha terminado y será necesario contar con comida, enseres, ropa y todo lo que haga falta, ya que los afectados lo han perdido todo”.

Como reconocía el jefe de la Agrupación Local de Voluntarios, “tenemos la experiencia de que Priego es muy solidario y cuando se le pide algo responde y los prieguenses se prestan muchísimo y se vuelcan”, agradeciendo de antemano toda la ayuda que se reciba.

En relación a las donaciones, Rojano señalaba que se podrán realizar desde hoy lunes y hasta el próximo 12 de octubre, en la sede de la agrupación local de Protección Civil, en la calle Loja 3, de 18:00 a 21:00 horas, o llamando al teléfono 957 708 449 para su recogida.

En cuanto a los productos que se solicitan, Rojano recordaban que son alimentos no perecederos, enlatados o envasados, todo tipo de ropa no muy usada, calzado, juguetes pensando en la campaña navideña que viene, artículos de bebé, juegos de cama y toallas, ropa de faena, productos y artículos de higiene.